



Wildenwarter stärken sich mit Fastensuppenessen

Beitrag

Mit einem Fastensuppenessen haben sich die Verantwortlichen und Gläubigen der Pfarrgemeinde „Christkönig“ von Wildenwart am Palmsonntag für vielfältige Aufgaben zu Ostern und darüber hinaus gestärkt und eingestimmt. Das Pfarrheim war voll besetzt, als Frauen des Pfarrgemeinderates und aus der Pfarrgemeinde unter der Leitung von Anneliese Rosenwink und Alexandra Hötzelsperger acht verschiedene Suppen mit Knödeln und weiteren Einlagen vorbereitet hatten.

Für Pfarrgemeinderatsvorsitzende Anita Aicher war die gemütliche Zusammenkunft von so viel Gläubigen ein willkommener Anlaß um Danke zu sagen und auf kommende Termine und Aufgaben hinzuweisen. Ihr erster Dank galt dem großen Küchenteam für den kulinarischen Genuss, der in Wildenwart noch eine besondere Tradition hat. Der Reinerlös des Fastensuppenessen wird auch heuer der Obdachlosenhilfe St. Bonifaz in München zugutekommen. „Wildenwarter Frauen können nicht nur gut kochen, sondern auch schöne Osterkerzen basteln“ – so die Pfarrgemeinderatsvorsitzende weiter. Der Verkaufserlös der kleineren und größeren Kerzen bei den Gottesdiensten am Dienstag, 26. März, am Gründonnerstag, 28. März und am Karfreitag, 29. März wird ebenfalls der Obdachlosenhilfe St. Bonifaz gespendet. Das Familiengottesdienstteam von „Christkönig“ hat für den Karfreitag einen eigenen Kreuzweg für Kinder und für Teenies vorbereitet. Treffpunkt ist an diesem Tag um 9 Uhr für die Kinder und um 10 Uhr für die Jugendlichen draußen vor der Kirche oder bei ungünstigem Wetter in der Kirche. Dieser Kreuzweg kann im übrigen bis 18 Uhr auch eigenständig gegangen werden, Anleitungen liegen im Vorraum der Kirche bereit. Ein weiterer Hinweis galt noch der neuen Kirchen-Innenbeleuchtung von Wildenwart, die gesamten Einnahmen aus der Kollekten-Sammlung am Ostersonntag, 31. März werden für die Kirchenbeleuchtung verwendet.

Fotos: Hötzelsperger – Eindrücke vom Fastensuppenessen – 1. Küchen-Chefinnen Anneliese Rosenwink (li.) und Alexandra Hötzelsperger – 2. Weitere Eindrücke im Pfarrheim „Christkönig“









Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Fastensuppen
4. Frasdorf
5. München-Oberbayern
6. Obdachlosenhilfe
7. Ostern
8. Prien
9. Rosenheim